

MATEMÁTICAS DE CERCA

MEDIDAS

Tiempo

Relojes

Los relojes son aparatos para medir el tiempo, usados por el ser humano desde épocas inmemoriales para tratar de organizar los distintos momentos del día y de la noche.

Los siguientes relojes son curiosos porque marcan las horas haciendo distintas operaciones con tres nueves, en sistema decimal (con 20 horas por día), en sistema binario, con las cifras decimales de pi, en radianes y grados o con la descomposición en factores.

47
2007



Ningún día sin leer



Ningún día sin pensar